

# BHAYANGKARA

## Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh Sambangi Masjid Jami Nurul Iman

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Dec 16, 2023 - 10:02



*Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh Sambangi Masjid Jami Nurul Iman*

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Acp Sutrisno, S, Pd., melaksanakan

kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Nurul Iman, Kp. Wangunreja, Rt 05/05, Ds. Wangunreja, Kec. Nyalindung, Kab. Sukabumi, pada Sabtu, 16 Desember 2023, dimulai pukul 04.15 WIB.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien)" untuk menampung segala bentuk masukan, kritik, serta saran dari masyarakat yang hadir dalam kegiatan safari subuh. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah menjalin silaturahmi dalam rangka menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

Kapolsek Nyalindung, dalam laporan kepada Bapak Kapolres Sukabumi, menyatakan bahwa Safari Subuh yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja ini menjadi sarana efektif untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. Melalui dialog dan interaksi langsung, Bhabinkamtibmas berupaya memahami kebutuhan serta aspirasi warga guna meningkatkan pelayanan keamanan yang lebih baik.

*Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., mengapresiasi kegiatan Safari Subuh yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja. Beliau menekankan pentingnya pendekatan yang humanis dalam menjalankan tugas, serta menghimbau agar sinergi antara kepolisian dan masyarakat terus ditingkatkan.*

Dengan dilaksanakannya Safari Subuh ini, diharapkan dapat memperkuat kemitraan antara kepolisian dan masyarakat, menciptakan keamanan yang bersifat preventif, dan membangun kepercayaan masyarakat terhadap institusi kepolisian.